
Réunion des Quartier Girondan et Quartier du Port 

Le 16 mars 2024 10h30 en Mairie. 

 
 

Présents : Elus, Corinne GEORGES – Gaël RAFFELLI - ROMANOTTO Nicolas 

Référents de quartiers : Marie Laure CHENEVAZ Référente de Passieu - DUCROT 

Monique - Brigitte SOUSSAN Référentes du Port – Sandrine MARTOS – CRUZ Frédéric 

– GAGNEUX Nadège – Bernard BOUCHET (Rédacteur de ce compte rendu) Référents du 

Girondan. 

Et 12 personnes présentes. 
 

Une personne n’étant pas des quartiers concernés par cette réunion, signale une 

erreur concernant les dates de ces réunions sur le site. Nicolas rappelle le 

redécoupage de StR en 5 quartiers et précise que tous les jalioromains sont les 

bienvenus. 

Il rappelle que les comptes rendus des réunions et toutes infos concernant les 

quartiers sont visibles sur le site de la Mairie. 

10h35 début réunion. 

Nicolas fait le rappel des objectifs de ces réunions : recueillir les avis, remarques, 

critiques et propositions des habitants des quartiers afin de voir ce qu’il y a lieu 

de faire. 

Un tour de table de présentation est proposé. 
 

Un exposé de l’actualité est énuméré : 

• Le nouveau policier est en activité et a déjà œuvré dans le cadre de la lutte 

contre la vitesse (1ère demande des Jalioromains) en verbalisant et même en ôtant un 

permis pour excès de vitesse grâce aux jumelles acquises par la Mairie. 

• Dans le cadre de la prévention des cambriolages l’ancien dispositif Voisins 

Vigilants (payant) va être réactivé sous la forme « Participation Citoyenne » 

(gratuite). Une réunion d’information sera proposée ainsi qu’une signalétique. 

• L’exercice de secours réalisé avec les pompiers, au Port, a été un succès. 

• Une tournée au rythme de 3 fois 2 jours de l'état des puits de filtration 

est envisagée. Cela devrait couvrir l'ensemble de l'existant. 

• Numéro d'astreinte de sécurité : principe voté. Il sera communiqué aux 

référents de quartier et figurera sur le site de la municipalité. 
 
 

Retour sur dernier Cpte Rdu et remarques associées : 
 

Quartier du Girondan 

• La sablette du parking (public) derrière le Girondan va être bituminée après 

curage du puits perdu. Il n’y a pas de traçage au sol des places de parking prévu. 

• Le curage du puits perdu rue des Moulins va être réalisé et une campagne 



de curage de tous les puits perdus sur la Commune est programmé. 

• Un dépôt sauvage conséquent a été constaté à côté des bacs, place de la 

pharmacie. Signalé rapidement le fautif a pu être identifié. De même il y en a un après 

l’ancienne décharge. 

Remarques faites sur le non nettoyage de l’espace sous les containers quand 

ceux-ci sont levés pour être vidés … Le Girondan récupère des déchets non 

enlevés … Il y a aussi parfois des guêpes à hauteur de visage qui viennent 

s’alimenter vers les ouvertures des containers … 

•  L’aménagement de sécurité pour vélos et piétons rue des Moulins, est à 

l’étude. Compte tenu de son coût, il devra être programmé pour être mis au budget. 

• Aujourd’hui les travaux de sécurité sont axés sur le réaménagement de la 

route de Barens en concertation avec les riverains. 

• La mise en place du « Chaussidoux » rue du Stade est un succès. Pour preuve 

le tableau ci-dessous. 
 
 

Évolution de la vitesse 

sur la rue du Stade de 

début 2023 à début 

2024 

 

   av aménag pend aménag ap aménag 

vitesse moyenne entrée 37,18 36,24 26,53 

vitesse moyenne sortie 39,12 35,75 26,67 

vitesse max entrée 105 86 66 

vitesse max sortie 119 118 75 

% à 50km/h entrée 91,21 93,98 99,06 

% à 50km/h sortie 90,13 95,5 99,54 

vitesse de 85% des usagers 47km/h 45km/h 33km/h 

 
 
 

• Il est signalé le passage interdit par de nombreux camions sur la rue de la 

Girine (sens café Douzet / rond-point de la gare). Le nouveau garde en a déjà arrêté 

4 ou 5 … Mais avec seulement un avertissement alors que la récidive de certains est 

avérée. 

De même, la traversée de la Départementale est souvent critique sur les 

passages piétons (Pont) et même Rue du Paradis et des Moulins. 

La visibilité n’est pas assurée avec la lavande non coupée au carrefour 

Douzet ainsi que la pose du panneau du Brandon … Rappel : On a affaire à 

une Départementale et rien ne peut se faire sans leur accord. Actuellement 

on travaille ensemble et on espère que de ces réflexions conjointes 

sortiront des propositions réalisables. 

• La pose d’avertisseurs lumineux, de panneaux à l’entrée du village (Contrôles 



radar fréquents … Vous n’avez plus la priorité en agglomération …) pour rappel, afin 

de diminuer sa vitesse en agglomération, est de nouveau mise sur le tapis. 

• Où en est-on pour l’installation des médecins ? Cela va prendre un certain 

temps car une modification du PLU, concernant les terrains pour la construction de 

leur local, est nécessaire. Passage d’une zone agricole en zone urbanisable. Mais les 

médecins acceptent d’attendre et apprécient StR. 

• Remarque faite sur l’abribus de la pharmacie qui prend l’eau et n’abrite 

personne quand il pleut ! Pourrait-il y avoir une poubelle à côté de Vival ? 

• L’alerte Bugey a fait son retour d’expérience. Tout le monde n’a pas été 

averti et de nombreuses constatations et « bugs » sont remontés pour être corrigés 

à l’avenir. De l’iode sera à nouveau distribuée en 2024. La Mairie va se doter de 

sirènes. 

• Reviennent tous les problèmes liés au stationnement au Girondan. Problèmes 

liés aux nombreux patients venant consulter (avec même ceux qui n’hésitent pas à 

stationner sous le panneau d’interdiction !) et aux habitants mêmes. Le nombre de 

véhicules est supérieur au nombre de places dédiées aux logements. La mise en cause 

de la sécurité, si l’intervention des pompiers ou des secours est nécessaire, est une 

réalité évidente. 

Ce même problème est soulevé par les éboueurs dont le camion ne peut faire 

½ tour. Ils sont donc obligés, pour charger les poubelles, de venir en marche 

arrière, ce qui est interdit ! De plus ils ne possèdent pas le badge 

permettant l’ouverture de la barrière ! Et que dire quand les poubelles 

jaunes seront distribuées alors qu’il n’y a pas de places suffisantes pour les 

mettre toutes ? le Maire aurait proposé de faire un local poubelles à côté 

du Centre Commercial (?). 

Il n’y a pas de solution « miracle » mais il serait bon de réfléchir à ce qui 

pourrait être fait … 

• La pose de nouvelles caméras n’a pas été validée au budget. 

• L’aire de jeu des enfants est ouverte mais certains ont déjà constaté que le 

trampolino était utilisé par des adultes … 

• Jaliopark ? L’étude de sol est en cours. N’avez-vous pas peur que cela 

devienne un repaire de squatteurs, voire de deal ? Pourquoi priver d’un lieu dédié à 

une grosse majorité de jeunes / à une minorité qui poserait problème ? 

• Constat : La dépose minute à l’école est respectée quand un garde est 

présent. 

• La traversée du bois de Jalionas est en discussion avec le propriétaire. Un 

contournement devrait être proposé avec l’accord des propriétaires. Des travaux 

seront nécessaires et une convention devra être signée avec le propriétaire. 

Fin pour le Quartier du Girondan. 
 

 

 



Quartier du Port  

A réception du Cpte Rdu du Port réalisé par Monique DUCROT, les remarques 

apportées ont été intégrées au Cpte Rdu du Girondan … 

 
 

Intervention de Corinne GEORGES concernant les « Poubelles Jaunes » et des 

infos supplémentaires. 
 

• Des précisions sur les poubelles jaunes données par le Syclum afin d'organiser le traitement 
des déchets recyclables en porte à porte et non plus par apport volontaire : 

• Le Syclum sera présent fin septembre pour la logistique ; mais la distribution ne sera 
effective qu'à partir de début octobre. 

• Les habitants vont recevoir un flyer dans leurs boites aux lettres courant septembre pour 
expliquer ce changement. 

• Deux formats pour ces bacs jaunes seront proposés 240l et 340l et on nous a indiqué qu'ils 
seront pucés. 

• Le ramassage sera alterné : Une semaine les ordures ménagères, la semaine suivante les 
bacs jaunes ; mais les jours de ramassage restent inchangés. 

• Les Bennes à verre restent et il y aura un ajout de bennes à cartons. 
• Concernant le compostage qui est obligatoire depuis 2024 (le tri à la source des biodéchets) 

; la commune doit mettre à disposition des moyens de pratique de compostage.  
• Question est posée concernant le compost quand on habite en appartement ? 
• La commission environnement étudie diverses solutions. 
• Enfin le Syclum a fait un audit sur les déchetteries : le nombre, déploiement sur le territoire, 

recyclerie, usage etc 
•  

Une question est posée concernant les points de compostage. Comment cela va se 

passer quand on habite un appartement ? 

Réponse : On va y réfléchir ! 
 

Une dernière info est donnée : Un audit sur l’accessibilité et PMR va être engagé. 

C’est une grosse réflexion qui concerne l’aménagement communal. 
 

Plus de remarque ni de question la séance est levée à 12 h. 
 

Prochaine réunion de Quartiers du GIRONDAN et du PORT 

le 28 septembre du 10h à 12 en Mairie 


